

106538 - ¿Está permitido que alguien que cumple con el i'tikaaf use el teléfono para ayudar a los musulmanes?

Pregunta

¿Está permitido que alguien que cumple con el i'tikaaf use el teléfono para ayudar a los musulmanes?

Respuesta detallada

Sí, está permitido que alguien que cumple con el i'tikaaf use el teléfono para ayudar a los musulmanes, si se encuentra en la mezquita en la que está cumpliendo con el i'tikaaf, porque no ha salido de la mezquita. Pero si se encuentra fuera de la mezquita, entonces él no puede salir por esto. Si es un hombre que se necesita para ayudar a los musulmanes, él no debe cumplir con el i'tikaaf, porque ayudar a los musulmanes es más importante que el i'tikaaf, ya que ayudar a los demás beneficia a ambas partes y las buenas acciones que benefician a los demás son mejores que las acciones por las que sólo se beneficia quien las realiza, salvo en el caso de las acciones que son consideradas como requerimientos y obligaciones del Islam.

Fin de cita.

Sheik Muhammad ibn 'Uzaymin (que Allah tenga piedad de él).